

Boletín electrónico UCC, número 39

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>
Responder a: comunicaucc@ucc.mx
Para: videobib@ucc.mx

24 de febrero de 2025, 8:05



24 de febrero de 2025 | No. 39

Construcción del Pacto Educativo Global. Identidad cultural y educación.



“Vivimos inmersos en un mundo en constante transformación social, económica y tecnológica, generador de mestizaje cultural que, en muchos casos, desencadena tensiones y crisis de identidad. Es innegable que, en el proceso de adaptación a nuevos sistemas, culturas y entornos, las personas pueden perder de vista su identidad personal.

Este desafío se profundiza cuando nos enfrentamos a la crisis de identidad de los jóvenes, quienes, a menudo, sienten que sus tradiciones y valores culturales son obsoletos o menos relevantes. Las influencias externas pueden generar confusión, afectando su autoestima y su sentido de pertenencia. Ofrecerles las herramientas necesarias para reconciliar su cultura de origen con las demandas de un mundo globalizado es crucial, al igual que encontrar maneras de crear un entorno en el que las identidades culturales puedan evolucionar sin perder su esencia...”

Milagritos Cecilia Lora Rojas

Directora de la Institución Educativa Fe y Alegría 05-Calasanz; Lima, Perú

P. Juan Pablo Anduquia, Sch.P.
Asistente provincial de Ministerio en Nazaret

Texto completo



INVESTIGACIÓN. Proyecto sobre bebidas energéticas por alumnos de Médico Cirujano.

El pasado 11 de febrero, en el marco de la celebración del Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia, que este año lleva por lema “Construir un futuro para las mujeres en el ámbito científico”, fue expuesto el proyecto “Bebidas energéticas, un sondeo por los pasillos de nuestra universidad”.

A cargo de Dapne, Hannia, Miriam y Lisette, alumnas de esta licenciatura, junto a Juan Carlos, uno de sus compañeros, este espacio abre brecha a las nuevas generaciones que investigan desde su formación profesional en el ámbito de la salud.

[Leer más](#)



CULTURA ECOLÓGICA. Actividad de educación ambiental.

Fueron organizados diversos momentos de interacción con especies provenientes de establecimientos dedicados a la sensibilización ecológica, con el propósito de activar el semestre y promover la participación de los alumnos en este tipo de experiencias formativas.

Se contó con la participación de BIOECO, Control Aviar y Educación Ambiental, así como de ECVA, Enseñanza y Conservación de la Vida



ALUMNI UCC. Ricardo de Jesús García Mejía, egresado de la licenciatura en Ingeniería en Sistemas Computacionales

Ricardo de Jesús García Mejía hoy es un líder que impulsa el cambio y desarrollo. En cada paso que da, demuestra que la excelencia y el compromiso son el motor que impulsa a nuestra sociedad hacia un futuro mejor.

Animal, quienes bajo un cuidado especial permitieron momentos interactivos con Mabbel, un aguililla de Harris; un par de culebras apodadas Capuchino y Maléfica, así como de la tortuga Chewi.

[Leer más](#)



[Ver video](#)

BUFETE DE SALUD. Nutrición y Ciencia de los Alimentos apoyando la salud comunitaria.

Nuestros alumnos de esta licenciatura iniciaron un diagnóstico nutricional en el Centro Social Calasanz, reforzando el compromiso con la salud comunitaria. A través de esta actividad, se brindará orientación para la prevención de enfermedades y la promoción de hábitos saludables.

Con estas acciones seguimos fortaleciendo el bienestar de nuestra comunidad al tiempo de contribuir al desarrollo de obras calasancias como este centro.

[Ver fotos](#)



VINCULACIÓN. Reunión de pastoralistas de la UPAEP y la UCC.

Los pastoralistas de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP) y la Universidad Cristóbal Colón sostuvieron un encuentro de reflexión y planeación para fortalecer el acompañamiento espiritual en el entorno universitario.

Durante la sesión fue presentada la propuesta para un encuentro de pastoralistas y rectores en la ciudad de Puebla, que incluirá la participación de la Universidad Intercontinental, con el

Estamos construyendo un espacio donde cada exalumno será parte esencial de una red única. Juntos, haremos que nuestra comunidad crezca, esto apenas comienza...



VISITA ACADÉMICA. Alumnos de la maestría en Redes y Telecomunicaciones acuden a Televisa Veracruz.

El recorrido guiado fue como parte de la materia “Comunicación inalámbrica”, abarcando las diferentes áreas, como foros, cabinas de

objetivo de abordar temas fundamentales para la identidad cristiana y el quehacer pastoral en el ámbito educativo.

producción y espacios de transmisión de la televisora. Se presenció la transmisión de un noticiero, así como trabajos sobre la señal y el sonido, apoyados con moderna tecnología.

[Leer más](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!